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Outils de financement de I’investissement dans I’économie islamique et leurs
applications a la banque Al Baraka d’Algérie

Résumé

Cette recherche porte sur les différentes formules de financement des investissements utilisées au
sein de I'économie islamique. Ainsi, cette recherche se concentre, d'une part, sur la classification
de ces formes d'investissement appliqué a long terme et moyen terme, ainsi que des formules de
financement d'investissement a court terme. Dans ce cadre d'analyse, La Bangue algérienne Al
Baraka est considérée comme une banque islamique qui applique les diverses formules citées plus
haut. Les banques islamiques cherchent donc a proposer des alternatives a certaines formules de
crédit a court terme, dont les plus applicables dans les activités des banques commercial es.

Mots-clés:  Finance islamique, finance d’investissement, forme de financement des
investissements, alternatives juridiques au sein des banques commerciales.

Tools for financing investment in the Islamic economy and their applications at Al
Baraka Bank of Algeria

Abstract
This research focuses on the different types of investment financing used in the Islamic economy.
Thus, this research focuses, on the one hand, on the classification of these forms of investment
applied in the long term and medium-term, as well as short term investment financing formulas, the
Algerian Bank Al Baraka is considered as an Islamic bank that applies the various formulas
mentioned above. Idamic banks are therefore seeking to offer alternatives to certain short-term
credit formulas, the most applicable of which in commercial bank operations.

Key words: Islamic finance, investment finance, form of investment financing, legal alternatives
within commercial banks.
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